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EVA UND DU, IHR KENNT EUCH SCHON LANGE. WAS BEDEUTET DAS FÜR DIE 

ZUSAMMENARBEIT? 

Eva und ich kennen uns wirklich schon sehr lange. Wir haben bereits etwa 50 Produktionen 
zusammen gemacht. Es ist natürlich immer besser, wenn man sich kennt. Es ist vertrauter, man 
versteht sich blind und braucht nicht viel zu reden. Es findet kein Kräftemessen statt und man freut 
sich vorher einfach schon auf das Fotoshooting, weil eigentlich nichts schiefgehen kann. Es gibt eine 
ganz natürliche Vertrauensbasis. Wenn man schon fast alles fotografiert hat, ist man einfach auch 
sehr sicher.  

 

WIE SPIEGELT SICH DIESE SICHERHEIT WIDER? 

Es zeigt sich eine Natürlichkeit auf den Fotos – eben durch diese Sicherheit. Ich weiß, wie Eva aussieht 
und wirkt, sie hat Vertrauen zu mir als Fotograf und ich schaue, dass sie auf den Bildern gut aussieht. 
Die Herangehensweise ist anders, weil man sich und seine Arbeit nicht erst vorstellen muss – man geht 
einfach ganz natürlich an die Sache heran! 

 

WAS HAST DU GEDACHT, ALS DU VON DIESER KOOPERATION GEHÖRT HAST? C’EST TOUT 
BZW. CE’NOU UND EBAY? 

Ich war total begeistert, ich bin selbst eBay-Freak und verkaufe und kaufe gerne und viel! Es ist 
einfach toll, dass ich sozusagen ab der ersten Stunde dabei sein kann und diese wunderbare 
Zusammenarbeit begleiten und dokumentieren darf. 

 

 


